

gente de toutes les créatures sorties des mains du Tout-Puissant, tomber sous le coup d'un vilin-secte ! Quel sujet de profonde humiliation pour lui ! Il est vain et ridicule à propos de quelqu'un. Quant bien même que cet entretien n'aurait pas d'autre effet que de nous faire rentrer en nous-mêmes, pour y découvrir notre néant, c'est-à-dire déjà un très grand bénéfice ; puisque l'humilité produit la paix, l'union, la concorde, et les biens de tous genres ; tandis que l'orgueil et l'amour de soi amènent les divisions, les emportements, les injustices, et attire sur la tête de celui qui en est dominé, toutes les maux à la fois.

Sortie d'aujourd'hui au rapport
Les habitants.— Merci, Monsieur le curé, des
connaissances que vous venez de nous procurer, et
déjà bonne petite leçon que vous avez de Dieu
donner. Elle vaut encore mieux que tout le reste.

Sortie d'aujourd'hui au rapport
des faits de l'assassinat de M. Guérin, auquel il a été
accusé d'être le principal acteur dans ce malheureux événement.

MONDE RELIGIEUX.

Sortie d'aujourd'hui au rapport
LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS.

Un religieux dont la voix éloquente s'est déjà fait entendre dans un grand nombre de nos paroisses, paraît avoir reçu la grande mission de répandre la précieuse dévotion au Sacré-Cœur, parmi nos populations. Oui, le Père Rethélique nous réclame comme un des nôtres, malgré ses retraites qu'il est appelé à prêcher, sous la protection spéciale de ce Cœur adorable, et terminer les exercices religieux par une consécration de tous les retraitants à ce que la religion offre de plus saint à notre adoration. Pour perpétuer le souvenir de ces jours de salut, de ce temps où la grâce surabonde et produit les meilleurs fruits, il a été fait à l'abbaye d'Ambronay :